



PRONOSTICAN BANQUEROS

Crédito a privados crecerá 5.1% en 2024

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE

La Asociación de Bancos de México (ABM) estimó que el crédito al sector privado crecerá 5.1 por ciento en 2024, a pesar de las altas tasas de interés y niveles de inflación.

Julio Carranza, presidente del organismo, aseguró que si bien se trata de una cifra positiva, podría estar sujeta al crecimiento que tenga la economía mexicana en los próximos meses.

La estimación de la ABM representa una desaceleración frente al crecimiento del crédito registrado al cierre de 2023, el cual fue de 5.6 por ciento.

"Hay una forma muy prudente por parte de los consumidores de utilizar las tarjetas de crédito, y eso creemos que es muy bueno para los consumidores y para el mercado", dijo Carranza.

Reiteró que hay una estrecha relación entre la actividad económica del país y la demanda de crédito, por lo que en la medida que el país tenga un desempeño positivo, se espera lo mismo para el sector bancario.

"Creemos que para el cierre de 2024 vamos a seguir con un buen dinamismo (...) Es una gran oportunidad lo que está pasando en México con el nearshoring, y hay que aprovecharlo", precisó.

El presidente de la ABM agregó que las candidatas presidenciales Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, y el candidato Jorge Álvarez Máynez, acudirán a la 87 Convención Bancaria en Acapulco.

ROBERTO HERNÁNDEZ



Julio Carranza, presidente de ABM

El nearshoring es la oportunidad para impulsar el crecimiento del país y, con ello, a la banca, consideró el presidente de la ABM